

Paris, le 14/01/92

Mr le président de l'Université de Paris-Sorbonne

Objet : *bon déroulement de la campagne électorale*

Des événements inquiétants ont eu lieu mardi 14 Janvier 1992 : en effet le chef des vigiles de Clignancourt et un autre vigile ont enlevé des affiches de l'UNEF sans aucun motif et ont prétendu nous empêcher de distribuer des tracts .Le prétexte en était qu'il ne faudrait pas distribuer devant les amphithéâtres .

Décidemment quand il s'agit de l'UNEF, certains vigiles ont l'imagination fertile en interdits! Ceux-là même qui devraient faire respecter les lois à l'Université (en particulier la loi Savary qui garantit la liberté d'expression) se placent dans l'illégalité et menacent publiquement d'employer la force pour cela !

C'est d'autant plus grave qu'ils ont agi de leur propre initiative : devant Mme Leone administratrice de Clignancourt le chef des vigiles a déclaré qu'il avait enlevé les affiches de l'UNEF par "décision personnelle", il a d'ailleurs été incapable de se justifier ...

Ceci se situe dans un cadre de remise en cause de la démocratie à Clignancourt : les locaux syndicaux devraient être fermés le jour des élections ! La campagne serait autorisée dans le Hall mais pas ailleurs ! La sécurité est un argument qui ne trompe personne: on ne souhaite pas que les étudiants s'expriment ce jour-là .

C'est pourquoi le bureau d'AGE de l'UNEF Paris 4 vous demande de revenir sur ces décisions anti-démocratiques et d'intervenir auprès des vigiles de Clignancourt à ce sujet .

Soyez assuré de nos sentiments distingués,

Le bureau d'AGE de l'UNEF Paris 4